
Monsieur, 

Je me nomme  Sanaa et j’habite  au xxxx  Rachel  app xxx, je représente par la présente tous les enfants 
de 0 a 15 ans des immeubles de Préfontaine.  La dernière  fois  nous jouions dans le parking  de 
l’immeuble «A»  et nous nous sommes faites  criés dessus  par deux personnes  irrespectueusement. 
Après  nous avons reçu  l’idée de  faire  cette lettre  pour vous  décrire nos souffrances et tous ce que 
nous ne trouvons pas correct.  Lisez  bien vous allez comprendre. 

 

 

Premièrement : Vous allez faire de nouvelles  habitations  avec   leurs aires de  repos  et les enfants n 
auront    pas le droit d y rentrer.  Ces enfants qui représentent 43 pour cent d’après notre calcul qui seront 
plus avec les nouveaux enfants des nouvelles bâtisses. Vous savez dans mon immeuble et comme dans 
tous  les autres immeubles  il ya des règlements je vous cite une des règles « Les parents  doivent  veiller 
à  ce que leurs enfants ne jouent pas dans le stationnement ». Vous ne voulez  pas qu’on joue dans les 
stationnements  alors faites nous un  parc! Ou au moins un espace pour jouer on a pas demandé des 
miracles. 

J’ai entendu  dire que vous ne vouliez pas  nous faire un parc parce que  il y avait un parc à  deux ou trois 
rue d’ici ou un autre à  trois rue d’ici  mais  les parents travaillent ils ne peuvent  pas nous amenez au parc  
chaque jour en plus du danger qu’ il ya des voitures qui courent vite, et on ne peut pas rester enfermer 
comme des prisonniers, on est comme même au Canada un pays libre. 

Vous êtes entrain de commettre une grave erreur en privant des jeunes d aller jouer, vous avez pensé aux 
affaires et aux gains, vous n’avez pas pensé au développement physiologique et psychologique de nous 
autres, nous sommes un investissement de la société Québécoise de demain  nous aussi nous serons les 
dirigeants de cette société un jour.  Mais vous ne vous rendez pas compte  que si vous faites ce parc ca 
réglerait  plusieurs problèmes et ca va être le meilleur cadeau que vous pourriez nous offrir. 

 

Deuxièmement :   Tous les adultes de cet  immeuble  sont d’accord et même ceux  des autres immeubles.  
Nous sommes conscients que si nous avions un parc nous devons bien l’entretenir on  pourra même 
inventez  le groupe vert.  Tous ce qu’on veut c’est un parc ou un espace pour jouer et rencontrer d autres 
enfants. Vous savez  on dit que la fée des dents existe ou même le père noël  mais si vous nous offrez ce 
cadeau ce sera le meilleur du monde  et la je pourrais dire qu’ils existent.  Il y a deux ans, on nous a dit ( l 
ex maire ) qu’il allait nous faire un parc on attendait jour après jour  mais ce n’est jamais venu.  Les jeunes  
ont autant le droit de jouer que vous les grands dans un endroit sécuritaire. Ce battre toutes ces années  
pour avoir un simple parc,  ca ne serait pas juste  de ne pas l’offrir. Nous savons tous que les plus grands 
se sont battus pour avoir ce parc,  maintenant c’est à  notre tour les jeunes de  se battre  et je vais vous le 
jurez qu’on  va l’avoir. On va faire recours au média et a l association des droits des enfants non 
seulement au Québec mais dans le monde entier.  

 Vous êtes  tout de même   le  maire  de la  petite-patrie   alors agissez  come un vrai maire.  Nous avons 
dit ce qu’on  pensait.  Vous  savez on dit que les enfants  ont le pouvoir  de changer le monde  et bien   
c’est vrai, mais si vous ne croyez pas  on devrait commencer  par changer   notre petit   quartier  avant  de 
changer  le grand monde.  Vous savez  dans notre quartier nous sommes  unis on se bat ensemble, on vit 
ensemble, on veut ensemble  et on réussit ensemble.  

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 


